

# Promesa del fútbol formativo de Copiapó vive experiencia en “La Masía”

**OPORTUNIDAD.** Alonso Castro de 9 años vive una experiencia única en el Barcelona de España. El sábado estuvo en el encuentro del equipo culé ante el Mallorca. Hoy el copiapino empieza el entrenamiento.

Redacción  
cronica@diarioatacama.cl

**C**on solo 9 años, Alonso Castro ya suma una experiencia internacional ligada al fútbol formativo. El niño, que actualmente juega en la categoría Sub 10 de la escuela de la Universidad Católica en Copiapó, llegó esta semana a Barcelona para participar en una clínica de entrenamiento en La Masía, luego de haber sido convocado tras un proceso realizado en Chile.

Alonso se desempeña como mediocampista y ha participado activamente en la liga local junto a distintas escuelas formativas, instancia en la que su equipo se coronó campeón en su categoría. En junio de 2025, fue parte de un campamento de fútbol del FC Barcelona realizado en Santiago, donde entrenadores provenientes de España trabajaron con los niños, enseñándoles tácticas de juego asociadas al estilo del club y transmitiendo valores formativos.

#### PROCESO DE LLAMADO

Al término de esa semana de trabajo, los entrenadores informaron que algunos jugadores se habían destacado y que serían contactados para participar en una clínica de entrenamiento en Barcelona. Entre los convocados estuvo



CEDIDA

ALONSO ESTÁ CUMPLIENDO UN SUEÑO Y EN UNO DE LOS EQUIPOS MÁS GRANDES DEL MUNDO.

Alonso Castro.

“Llegó el viernes a Barcelona. El sábado los llevaron a ver el partido del Barça con el Mallorca. Ellos podrán tener acceso a las instalaciones del Camp Nou y el entrenamiento parte el lunes”, comentó su madre, Denisse Gálvez, al relatar los primeros momentos de la experiencia.

Desde el ámbito académico, el alumno del Colegio Cervantino también mantiene un desempeño destacado. Según

explica su madre, sus promedios escolares fluctúan entre el 6,9 y el 6,7, y cursó cuarto básico con un promedio final de 6,7, pasando a quinto básico con ese mismo rendimiento. “El siempre está en la búsqueda constante de la excelencia, es muy autoexigente consigo mismo. A veces eso le juega malas pasadas, pero trata, en todo lo que hace, hacerlo lo mejor posible”, señaló.

#### COMPROMISO Y PASIÓN

En lo deportivo, Denisse Gálvez destaca el compromiso y la pasión de su hijo por el fútbol. “Es muy apasionado y comprometido, sobre todo en el fútbol. Sus entrenadores lo destacan por la garra con la que juega, le pone corazón a cada entrenamiento y partido”, afirmó.

Antes de enfocarse de lleno en el fútbol, Alonso tuvo un paso por el atletismo. “Desde pequeño siempre fue muy hábil físicamente, los profesores me

decían que tenía muchas condiciones deportivas, así es que empezamos con el atletismo. Nos dijeron que si él aprendía a manejar sus habilidades en solitario, después podría hacer cualquier deporte colectivo”, relató su madre. En esa disciplina, el niño obtuvo algunos campeonatos, desarrollando velocidad, una cualidad que hoy se refleja en su desempeño dentro de la cancha.

#### RAPIDEZ Y ASISTENCIA

Actualmente, Alonso destaca por su rapidez, por la asistencia que genera a sus compañeros y por mantener la concentración durante el juego. Además de los entrenamientos futbolísticos, se prepara físicamente en un gimnasio en Copiapó orientado a futuros futbolistas.

“El fútbol en este momento lo mueve en muchos aspectos. A veces siento que respira fútbol, porque está en todos lados con balones o viendo jugadas y, obviamente, partidos”, comentó Denisse Gálvez. El vínculo con el club catalán no es reciente: según relata su familia, Alonso es fanático del Barça desde antes de esta experiencia, y ya destacaba las habilidades de distintos jugadores del equipo.

#### SER FUTOLISTA

Hoy, su objetivo es claro. “Su idea es ser futbolista profesional y busca seguir preparándose para eso, entrenando mente y cuerpo”, concluyó su madre.

La clínica de entrenamiento en Barcelona comenzará hoy y forma parte de una experiencia formativa que permitirá a Alonso y a otros niños convocados conocer de cerca la metodología de trabajo del club, acceder a sus instalaciones –incluido el Camp Nou– y vivir una instancia que, por ahora, se enmarca en su proceso de aprendizaje deportivo.

C3